



Expertos Desarrollan una Visión Estratégica y Actualizada de la Economía en Guatemala



Samsung presenta el Galaxy S25 con más y mejorada tecnología

Nace Grupo Cresta, Una Nueva Era en la Industria Alimentaria de Guatemala



Expertos Desarrollan una Visión Estratégica y Actualizada de la Economía en Guatemala



Durante el evento Perspectivas Económicas y Comerciales del Primer Semestre 2025: Impacto del Cambio de Gobierno en Estados Unidos, organizado por AmCham Guatemala, expertos compartieron una visión estratégica y actualizada sobre la economía y política nacional e internacional.

Se analizaron posibles escenarios económicos y comerciales, con un enfoque especial en las implicaciones para el comercio regional y las oportunidades de negocio entre Guatemala y Estados Unidos para el año 2025. Los panelistas brindaron un análisis detallado de las tendencias económicas y comerciales previstas para 2025, incluyendo proyecciones de crecimiento, factores macroeconómicos clave y el impacto en los sectores empresariales.

Se exploraron las implicaciones del cambio de gobierno en Estados Unidos, las oportunidades de atracción de inversión y sobre cómo estas transformaciones pueden influir en la facilitación del comercio. Elementos fundamentales para consolidar el clima de negocios en Guatemala.

“Queremos que las empresas socias tengan las herramientas y conocimientos necesarios para fortalecer la competitividad en el país. Reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo empresarial, la prosperidad y el crecimiento económico del país”, expresó Waleska Sterkel de Ortiz, directora ejecutiva de AmCham Guatemala.

El 2024 estuvo marcado por la aprobación de normativas de interés para la atracción de la inversión y el desarrollo económico del país como la Ley de Competencia, la Ley de Infraestructura Vial Prioritaria y la Ley de la Autoridad Designada del Sistema Portuario Nacional.

AmCham Guatemala reafirma su compromiso para facilitar un espacio de diálogo entre líderes empresariales y expertos en comercio e inversión para identificar los principales retos y oportunidades que enfrentarán las empresas.



Samsung presenta el Galaxy S25 con más y mejorada tecnología

Samsung Electronics Co., Ltd. ha anunciado hoy el modelo Galaxy S25 Ultra, Galaxy S25+ y Galaxy S25, estableciendo un nuevo estándar como verdadero compañero de IA con nuestras experiencias móviles más naturales y conscientes del contexto jamás creadas.

La serie Galaxy S25 es el primer paso en la visión de Samsung de cambiar la forma en que los usuarios interactúan con su teléfono y con su mundo. Un chipset Snapdragon® 8 Elite Mobile Platform para Galaxy personalizado y pionero en su clase ofrece una mayor potencia de procesamiento en el dispositivo para Galaxy AI y un mayor alcance y control de la cámara con el motor ProVisual Engine de nueva generación de Galaxy.

Los agentes de IA con capacidades multimodales permiten que Galaxy S25 interprete texto, voz, imágenes y videos para que las interacciones resulten naturales. Las actualizaciones de Marcar para Buscar de Google hacen que las búsquedas en la pantalla de tu teléfono sean más útiles, rápidas y contextuales. Basta con mantener presionado el botón lateral para activar Gemini y realizar una interacción fluida a través de las aplicaciones de Samsung y Google, además de aplicaciones de terceros como Spotify.

La serie Galaxy S25 está equipada con Snapdragon® 8 Elite para Galaxy. Gracias a las personalizaciones exclusivas de Galaxy, se trata del procesador más potente de la serie Galaxy S, con un aumento del rendimiento del 40% en NPU, 37% en CPU[9] y 30% en GPU en comparación con la generación anterior. Esta potencia aumenta la capacidad de la serie Galaxy S25 de procesar más experiencias de IA en el dispositivo sin compromisos, incluidas tareas de IA que antes estaban basadas en la nube, como Edición Generativa.

El uso intenso del dispositivo y el procesamiento de IA funcionan sin problemas gracias a una estructura de disipación del calor modificada con una cámara de vapor un 40% más grande y un material de interfaz térmica (TIM) adaptado que ofrece una mejora adicional de la eficiencia térmica.



La serie Galaxy S25 ofrece imágenes sumamente detalladas a cualquier distancia con sensores de alta resolución y ProVisual Engine, estableciendo un nuevo estándar para la fotografía móvil. Con un nuevo sensor de cámara ultra gran angular de 50MP mejorado respecto al anterior de 12MP, Galaxy S25 Ultra proporciona una claridad e intensidad excepcionales.

Galaxy S25 también presenta una gama de herramientas que antes estaban limitadas al software especializado, haciendo que la edición avanzada sea accesible para todos. Ahora cualquiera puede ser un profesional en la edición de fotos y videos. Audio Eraser simplifica la eliminación de ruido no deseado en los videos. Al aislar categorías de sonidos -como voces, música, viento, naturaleza, multitudes y ruidos-, puedes controlar lo que hay que atenuar o eliminar por completo.

Nace Grupo Cresta, Una Nueva Era en la Industria Alimentaria de Guatemala



Grupo CRESTA, un conglomerado con más de 50 años de experiencia en la industria alimentaria y agrícola, presentó oficialmente el lanzamiento de su nueva identidad corporativa. Bajo la filosofía de "inspirar al mundo a ir más allá de los límites", nace como una familia de marcas comerciales integradas que han sido emblemáticas en Guatemala y El Salvador.

Con un portafolio diverso, Grupo CRESTA ofrece marcas de referencia como:

- **Granjazul, líder en el mercado de huevos en Guatemala y El Salvador.**
- **Cintazul, experto en alimentos balanceados personalizados.**
- **Inavisa, la opción de pollitas más reconocidas de la región.**
- **El Paraíso, fertilizantes orgánicos que equilibran tecnología y naturaleza.**
- **Nita, una opción práctica en carnes avícolas listas para cocinar.**

Guiados por su compromiso con el guatemalteco, Grupo CRESTA también destaca por su responsabilidad social empresarial. Durante más de siete años, a través de la marca de huevos Granjazul, ha apoyado iniciativas como la Fundación Ronald McDonald, con donaciones económicas anuales en apoyo a las familias que se hospedan en las casas. Asimismo, colabora con la fundación Margarita Tejeda, contribuyendo al bienestar de niños con síndrome de Down mediante ingresos generados por la venta de sus productos en los supermercados, y apoya la nutrición comunitaria en Amatitlán, donando productos mensualmente a instituciones locales

Fieles a su propósito de integrar en balance naturaleza y tecnología, esta nueva familia no solo aspira a liderar el mercado, sino a convertirse en un referente de integración entre innovación tecnológica y sostenibilidad. La empresa apuesta decididamente por tecnologías avanzadas que elevan la calidad de sus productos y reducen su impacto ambiental, respetando la naturaleza e impulsando el desarrollo responsable.

Con valores de integridad, pasión por la excelencia, respeto a la naturaleza y ejecución impecable, la compañía avanza con paso firme en el camino hacia el liderazgo en la región. Respaldada por un equipo en crecimiento de más de 900 colaboradores, se convierte en un actor clave en la transformación de la industria alimentaria y agrícola de Guatemala.



Llega la nueva línea de Camiones JIM a Guatemala: diseñados para el trabajo duro



Grupo Continental Motores anuncia la llegada de JIM, una nueva línea de camiones diseñados para enfrentar los desafíos del trabajo pesado con la más alta tecnología y eficiencia. Con capacidades de carga que van desde 2.5 hasta 3.4 toneladas, los camiones JIM se posicionan como la mejor opción en su categoría, combinando potencia, resistencia y confort.

Cada modelo de la línea JIM Cuenta con motores Isuzu, reconocidos mundialmente por su fiabilidad y rendimiento superior. Estos motores únicos en su Categoría brindan una combinación ideal de potencia y eficiencia, permitiendo un desempeño óptimo en cualquier tipo de terreno y clima. Además, su diseño con chasis resistente y palangana abatible facilita la carga y descarga de mercadería, adaptándose a las necesidades de cada usuario.

Características destacadas de los Camiones JIM:

Vidrios eléctricos en todas sus versiones, una característica diferenciadora frente a la competencia.

Chasis adaptable, permitiendo su uso con furgones y una capacidad de carga de hasta 3.4 toneladas.

Estructura reforzada con materiales de alta calidad y una capa protectora que evita el contacto directo entre el chasis y la palangana, prolongando su vida útil.

Motor Diésel eficiente, que maximiza el rendimiento de combustible y reduce costos operativos.

Cabina equipada con mandos al timón y aire acondicionado, proporcionando mayor confort al conductor en cualquier condición climática.



Con la llegada de la nueva línea de camiones JIM al mercado guatemalteco, queremos ofrecer a nuestros clientes una solución innovadora y eficiente para el transporte de carga. Nuestro objetivo es brindar camiones de alta calidad con tecnología japonesa, adaptados a las necesidades de los negocios locales," afirmó Edson Gaitán, Gerente de Marca JIM.

Respaldados por la experiencia y garantía de Grupo Continental Motores, los camiones JIM llegan para revolucionar el sector del transporte de carga en Guatemala, con la mejor combinación de calidad, resistencia y tecnología.

Lula leche saborizada y Lula yogurt: aliados ideales para la nutrición escolar



Durante la etapa preescolar y escolar, proporcionar a los niños alimentos que impulsen su desarrollo y crecimiento es esencial. Esto implica elegir productos de calidad que, además de ser deliciosos, aporten nutrientes que contribuyan significativamente a su desarrollo físico y mental.

Según especialistas, incluir leche o productos lácteos en la alimentación diaria puede aportar nutrientes como el hierro que podría favorecer la memoria, la concentración y el rendimiento escolar, aspectos fundamentales para el éxito académico.

Estefani Soto, nutricionista de Dos Pinos, subraya que los productos lácteos son uno de los grupos de alimentos más completos para los niños en etapa escolar, gracias a su contenido de nutrientes esenciales como hierro, zinc, calcio y vitaminas A y D. Estos componentes desempeñan un papel clave en garantizar un crecimiento saludable y fortalecer el organismo durante esta importante fase de desarrollo.

Como complemento práctico y nutritivo Lula leche saborizada y Lula Yogurt, han sido diseñados para cubrir las necesidades nutricionales de los escolares. Lula leche saborizada está disponible en sabores como chocolate, vainilla y fresa, mientras que Lula Yogurt ofrece dos deliciosos sabores de fresa y uva, adaptándose fácilmente a las loncheras escolares. Soto añade que “estos productos son una excelente opción para incorporar a la alimentación de los niños, ofreciendo porciones prácticas y equilibradas”.

Las Lula leches saborizadas están elaboradas con leche semidescremada, con baja cantidad de azúcar y enriquecidas con 10 vitaminas y 5 minerales esenciales como calcio, proteína y vitamina C. Este perfil nutricional contiene vitamina A, C, D, B6, B12, hierro y zinc, nutrientes que apoyan el sistema inmune, y vitamina B12, hierro, zinc y yodo para apoyar el desarrollo cognitivo.

La vitamina A y la vitamina D son fundamentales en este contexto. “La vitamina A apoya el sistema inmunológico, la salud visual y el metabolismo del hierro, mientras que la vitamina D es crucial para mantener huesos y dientes fuertes, además de facilitar la absorción de calcio y fósforo”. Por su parte, el ácido fólico, presente en la leche, es esencial para regular el sistema inmune, reducir la fatiga y favorecer el desarrollo cognitivo.

Los productos lácteos son una excelente fuente de proteínas, vitales para el crecimiento y el mantenimiento de la masa muscular, y de fósforo, que contribuye a la producción de energía. Las Lula leches saborizadas y Lula yogurt se presentan como una solución práctica que combina sabor y nutrición, pensada tanto en el bienestar de los niños como en la tranquilidad de los padres, convirtiéndose en un aliado ideal para la alimentación diaria de los más pequeños.



Reglas de Oro para mantener una buena salud y prevenir enfermedades alimentarias

La OMS indica que sólo un pequeño número de factores relacionados con la manipulación de alimentos son responsables de una gran proporción de los episodios de enfermedades transmitidas por los alimentos en todo el mundo. Errores comunes incluyen:

la preparación de alimentos para varias horas antes de su consumo, junto con su almacenamiento a temperaturas que favorecen el crecimiento de bacterias patógenas y / o formación de toxinas; cocinando insuficiente o recalentamiento de los alimentos para reducir o eliminar los agentes patógenos; la contaminación cruzada, y las personas con mala higiene personal de manipulación de alimentos.

Las Diez Reglas de Oro responden a estos errores, ofrecer asesoramiento que pueden reducir el riesgo de que los patógenos de los alimentos será capaz de contaminar, para sobrevivir o multiplicarse.

A pesar de la universalidad de estas causas, la pluralidad de los medios culturales que la normativa debe considerarse como un modelo para el desarrollo de la cultura específica de los recursos educativos.

Las 10 reglas de oro de la OMS para la preparación de alimentos son una serie de recomendaciones para evitar enfermedades alimentarias. Estas reglas se centran en la higiene de los alimentos y en la manipulación segura de los mismos.



Las 10 reglas de oro son:

- Elegir alimentos tratados de manera higiénica.
- Cocinar los alimentos hasta alcanzar una temperatura mínima de 70° C .
- Consumir los alimentos inmediatamente después de cocinarlos.
- Guardar los alimentos cocinados de forma adecuada.
- Recalentar los alimentos cocinados de forma correcta.
- Evitar el contacto entre los alimentos crudos y los cocinados.
- Lavarse las manos con frecuencia.
- Mantener limpias las superficies de la cocina.
- Mantener los alimentos fuera del alcance de animales.
- Utilizar agua potable.